

# Se Integró la Comisión Investigadora del Ministerio de Bienestar Social

**La UCR Impugna el Mensaje de Isabel Martínez.—  
Murió el Dirigente Sindical Agustín Tosco**

(IPS, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 6 de noviembre.—Ayer, tras largas negociaciones, quedó constituida la Comisión Parlamentaria que se hará cargo de las investigaciones acerca del manejo de fondos del Ministerio de Bienestar Social.

La conformación de la mencionada comisión había tropezado con algunas dificultades interpuestas por los sectores "verticalistas" del partido gobernante, que se habían negado a integrarla.

En esta actitud persistió la rama femenina del justicialismo, el más sólido apoyo de la presidente de la nación, quien rehusó ubicar a una de sus legisladoras en el lugar que le correspondía ocupar en la Comisión Parlamentaria.

Tras largas negociaciones se acordó que la comisión investigadora esté presidida por el diputado Juan Gabriel Labake, perteneciente al sector del "ultraverticalismo", que se opuso en primera instancia a la investigación. Labake había adelantado hace algunos días que no aceptaría el cargo, hasta tanto no pudiese entrevistarse con la presidente. Tal reunión aún no pudo concretarse.

Otro de los integrantes de la Comisión Investigadora será el también diputado justicialista y enrolado en el "verticalismo", Luis Sobrino Aranda, así como sus compañeros de partido, Antonio Guerrero y Manuel Cabaña, ambos del sector gremial.

Por parte de la oposición participarán los diputados Antonio Troccoli, presidente del bloque de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, Joaquín Tula Durán (Fuerza Federalista Popular), y Rafael Marino (Partido Intransigente).

## DESDE EL HOSPITAL

En tanto, la presidente Isabel Martínez siguió hospitalizada por cuarto día consecutivo, luego de arun-

ciar anoche que no renunciará ni pedirá nueva licencia, mientras un informe de prensa afirmaba que su internación podría ser una "maniobra política" dirigida a ganar tiempo ante las demandas de que abandone el cargo.

El presidente de la bancada de diputados nacionales radicales, Antonio Troccoli, dijo que "es importante rectificarle al mensaje presidencial la confusión en que se incurre cuando identifica al orden institucional con la figura presidencial".

El único apoyo explícito que la presidente tuvo en los últimos días fue el expresado anoche por la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), la única central sindical del país dominada por los oficialistas.

Troccoli fustigó luego la afirmación presidencial de que "el país sufre una agresión interna y externa del terrorismo periodístico y de rumores difamatorios", diciendo que la crítica periodística "se acumula en función de los actos de gobierno, así como de los errores y desaciertos".

Ricardo Balbín, líder radical, horas antes de que la presidente reafirmara su deseo de permanecer en el puesto, había afirmado: "Está claramente demostrado que la señora presidente no está en condiciones de gobernar. Está enferma, está excesivamente preocupada, la superan los problemas del país". Añadió que "no quedan muchos días para definiciones".

En cuanto a la salud de la presidente, internada desde el lunes en una clínica privada de esta capital por lo que oficialmente fue descrito como una aguda afección a la vesícula biliar, un diputado oficialista que estuvo hoy en el nosocomio, Juan Cateula, dijo que había pasado "una noche tranquila" y que "está próxima a su completa recuperación".

## MURIO TOSCO

En tanto, se supo hoy que ha muerto el dirigente sindi-

cal Agustín Tosco, de 45 años, una de las figuras más relevantes del movimiento obrero argentino de las últimas décadas.

La muerte de Tosco, a causa de "una penosa dolencia" no especificada, acaeció ayer en Córdoba, según se informó. Esta mañana los trabajadores del Sindicato de Luz y Fuerza de esa ciudad, que el extinto dirigió durante 10 años, se declararon en huelga en señal de duelo. Dijeron que retornarán a sus labores mañana, una hora después del sepelio.

La huelga fue acatada por los 4 mil trabajadores del sindicato, que abandonaron ordenadamente sus labores, pero no afectó la prestación del servicio eléctrico, atendido por guardias.

Tosco era un marxista independiente que gozaba de enorme prestigio, incluso entre sus adversarios, por su reconocida inteligencia y probidad. Pasó encarcelado u oculto la mayor parte de los últimos 6 años.

## ATENTADOS

Por otro lado, una poderosa bomba estalló esta madrugada contra la vivienda del ex secretario de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vásquez, resultando una persona herida, según fuentes policiales.

Vásquez fue médico personal de la presidente Martínez, hasta que renunció la semana anterior a esas funciones.

Otros dos atentados con bombas, se registraron esta madrugada en el interior del país, dejando un saldo de un joven herido levemente y daños materiales.

El primer atentado estuvo dirigido contra la vivienda del suboficial de la armada retirado, Víctor Israel, que causó heridas leves a su hijo.

El segundo hecho ocurrió en Santa Fe, contra la vivienda del ingeniero Osvaldo Helu, funcionario de la planta que Fiat Concord tiene en la localidad de Sauce Viejo.

Un guerrillero herido se logró fugar del hospital donde se hallaba internado, se informó en Córdoba.